

Senioren zeigen am Queue Klasse

Billard-Kreismeisterschaften im Dreiband und in der freien Partie

DÜREN. Das Billard auch im fortgeschrittenen Alter noch Spaß macht, bewiesen die Senioren bei ihren Kreismeisterschaften.

In der Altersklasse über 55 Jahre musste am Ende der Durchschnitt über Sieg und Platzierung entscheiden. Nach Abschluss des Dreibandturniers waren gleich drei Spieler punktgleich. Hans Banze vom BC Winden hatte schließlich mit 24 Hundertstel die Nase vorn und wurde mit einem Generaldurchschnitt (GD) von 0,604 Kreismeister. „Vize“ wurde Dieter Reimer vom BSC Merzenich mit einem GD von 0,58 vor dessen Clubkameraden Severin Servos,

der einen GD von 0,54 erzielte.

Bei den Senioren ab 60 Jahre wird mit Vorgabe gespielt, hier musste ebenfalls der GD entscheiden. Punktgleich, aber mit dem klar besseren GD von 0,8, wurde Peter Pelzer vom BSC Düren 58 Kreismeister. Zweiter wurde Heinz Reinartz vom BC Winden mit einem GD von 0,36 vor Dieter Reimer vom BSC Merzenich und Matthias Peiffer vom BC Winden.

Ohne Vorgabe ging die Meisterschaft der Senioren ab 65 Jahre klar an Walter Marx vom BC Winden. Ohne Punktverlust setzte er sich in der Dreibandentscheidung mit einem sehr guten GD von 0,88

durch und verwies den ältesten Aktiven, den 85-jährigen Jakob Hünerbein, der einen GD von 0,61 erreichte, auf Platz zwei. Dritter wurde Peter Pelzer vom BSC Düren 58 vor seinem Vereinskameraden Harm Harkema.

In der freien Partie mit Vorgabe sicherte sich Dieter Reimer vom BSC Merzenich ohne Punktverlust und einem GD von 7,97 den Kreismeistertitel.

Vizemeister mit fünf Punkten und einem GD von 1,6 wurde Heinz Reinartz vom BC Winden vor seinem Clubkollegen Jakob Meisen. Platz vier ging an Hans Meyes (BSC Birkesdorf). (ser)